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令和４年度第１回厚木市環境教育等推進協議会会議録 

 

〔会議主管課〕環境農政部環境政策課 

〔日   時〕令和４年８月 23 日（火）14 時から 16 時まで 

〔場   所〕本庁舎５階 第一委員会室 

〔出 席 者〕厚木市環境審議会委員９人 

環境農政部長、環境政策課環境政策係長、ほか事務局１人 

 

１ 委嘱式 

（１）開 式 

（２）委嘱状の交付 

（３）挨 拶 小林市長 

（４）閉 式 

 

２ 令和４年度第１回厚木市環境教育推進協議会 

（１）開 会 

（２）会長及び職務代理の選出について 

会長に小澤委員、職務代理に松葉口委員が選出 

（３）挨 拶 小澤会長挨拶  

（４）議事録における公開形式及び発言者の氏名の公開について 

議事録は要約形式、氏名は非公開に決定（Ａ委員、Ｂ委員など議事の流

れが把握できるよう公開） 

（５）案 件 

ア 厚木市環境教育等推進協議会について【資料１】 

イ 環境教育に関する意見交換について【資料２】 

（６）その他 
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１ 厚木市環境教育等推進協議会について 

 

事務局 

 【案件１について、資料に基づき説明】 

 

Ａ委員 

行動計画の策定に当たり、環境審議会に諮るなど連携はするのか。 

 

事務局 

環境審議会は別組織であり、行動計画は本協議会で策定していくものだが、環

境基本計画を支える具体的な計画となるので、情報共有をしていくものと考え

る。 

 

 

２ 環境教育に関する意見交換について 

 

事務局 

次回会議において、将来像や基本方針案を提示したいと考えているので、今後

の厚木市の環境教育の方向性について意見交換していただきたい。 

 

会 長 

今、環境教育は知識伝達型ではなく、体験の場を大事にする必要がある。 

 

Ａ委員 

環境基本計画を基に環境教育行動計画を策定していくということでよいか。

また、直近で環境基本計画の改定はあるか。 

 

事務局 

直近で計画改定の予定はない。環境基本計画を大枠として、環境教育行動計画

を策定していく。 

 

会 長 

環境基本計画にも記載があるが、資源循環型社会が重要視されている。循環型

にしていくには、使用しているものの素材を知ってもらい、どうしたら循環でき

るかを考える必要がある。 
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事務局 

次回会議に基本方針案等を提示したいと考えているが、キーワードや掲載す

べき内容等意見を頂戴したい。 

 

会 長 

この場で意見というのは難しいと思うので、本日配布された環境基本計画に

目通ししてもらい、次回会議までに事務局に意見提出願う。 

基本方針などは、提出された意見を基に事務局である程度素案を提示した方

が良いのではないか。 

 

事務局 

それでは、資料にお目通しいただき、次回会議までにメールやＦＡＸ等で御意

見の提出をお願いします。 

本日の会議は、これで終了します。 


